
 

Kleine Anfrage 

der Abg. Habermann (SPD) vom 26.09.2012 

betreffend Stellenentwicklung im Schuljahr 2013/2014 

und  

Antwort  

der Kultusministerin  
 
 
 
Die Kleine Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 
Frage 1. Wie viele Lehrerstellen werden nach bisherigen Schätzungen der Landesregierung im 

Schuljahr 2013/14 jeweils aufgrund der Umstellung von G9 auf G8 dem Erreichen 
des Ziels der 105-prozentigen Lehrerversorgung zur Verfügung stehen? 

 

Derzeit ist davon auszugehen, dass 630 Lehrerstellen aufgrund der Umstellung 
von G9 nach G8 im Schuljahr 2013/14 zur Verfügung stehen werden. 
 
Frage 2. Wie viele Lehrerstellen werden nach bisherigen Schätzungen der Landesregierung im 

Schuljahr 2013/14 jeweils aufgrund der "demografischen Rendite" dem Erreichen des 
Ziels der 105-prozentigen Lehrerversorgung zur Verfügung stehen? 

 

Aufgrund der "demografische Rendite" werden vorrausichtlich ca. 250 Stellen 
bereit stehen. 
 
Frage 3. Wie verteilen sich die in den Fragen 1 und 2 genannten Lehrerstellen schätzungswei-

se auf die Schulamtsbezirke? 
 

Da die Trendberechnungen landesweit bezogen erfolgen, ist eine Verteilung 
auf Schulamtsbezirke nicht möglich. 
 
Wiesbaden, 20. Oktober 2012 

Nicola Beer 
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